Andreas Guggenberger (*1961)

Landesgeschäftsführer Wien seit 2005

Kurzbiographie

Andreas Guggenberger wurde am 27.01.1961 in Wien geboren.

Er absolvierte eine Wiener Hauptschule und wechselte dann auf ein Realgymnasium im 14. Bezirk, wo er 1980 maturierte. Nach der Reifeprüfung studierte Guggenberger bis 1984 Handelswissenschaften an der WU. Er schloss das Studium jedoch nicht ab, sondern absolvierte seinen Grundwehrdienst beim österreichischen Bundesheer.



Andreas Guggenberger Bildquelle: <u>Landesgeschäftsführer</u> — <u>Freiheitliche Partei Österreichs</u> | <u>Wien</u> (fpoe-wien.at)

Andras Guggenberger arbeitete als Sachbearbeiter in der Hausverwaltung, Immobilienverwaltung und -vermittlung Martha Plech. 1986 wechselte er in den Creditanstalt-Bankverein, wo er im Bereich Verkauf und Kundenakquisition tätig war. Zehn Jahre später wurde er zum Sachbearbeiter der Hausverwaltung Josef Rohr. Von 2000-2004 war er bei GWSG, die Gemeinnützige Wohnungs- und Siedlungsgesellschaft der Wiener Stadtwerke GmbH, als Hausverwalter tätig.

2004 arbeitete er im Wiener FPÖ-Team von HC Strache und im Jahr 2005 wurde er zum Wiener Landesgeschäftsführer. Diese Funktion übt er bis heute aus. Außerdem ist Guggenberger geschäftsführender Bezirksparteiobmann im 5. Wiener Gemeindebezirk Margarethen. (Stand 2021)

Wesentliche politische Funktionen

Seit 2005 Landesgeschäftsführer der FPÖ Wien

Quellen:

141360 (club-carriere.com) Zugriffsdatum: 08.03.2021

Kunden PDF von Repromedia Wien Zugriffsdatum: 08.03.2021